
 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 26. 10. 2016.  

 
L’anno duemilasedici, il giorno ventisei del mese di Ottobre nei locali della V 
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 1692580 
del 29/09/2016 in seduta ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione 
per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 
 
Presiede l’adunanza il Consigliere anziano della Circoscrizione, Pellitteri Giuseppe 
assistito, in qualità di Segretario, dall’ Esperto Amm.vo Sig.ra Cosentino 
Antonella.  
Procedutosi, alle ore 9.48 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: 
Altadonna Salvatore, Cicala Pietro, Figuccia Marco, Li Muli Maurizio, Lo 
Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo 
Matilde,Saladino Vincenzo, Tarantino Giovanni. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Pellitteri apre la seduta. 
   Si dà atto che alle ore 9.49, entrano in aula i Conss. Di Maggio e 
Palazzo. 
Il Cons.Cicala comunica all’aula che il Cons. Schirò si assenterà per impegni 
improrogabili. 
Il Cons. Altadonna invita i Consiglieri a partecipare alla riunione che si terrà giorno 
28 c.m. alle ore 9.00 presso il plesso Bonfiglio per un incontro con il Sottosegretario 
on. Faraone. 
Il Presidente Pellitteri, con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i 
Consiglieri: Lo Sardo, Cicala, Saladino. 
   Si dà atto che alle ore 9.53, esce dall’aula il Cons. Prestigiacomo.  
Il Presidente Pellitteri pone in trattazione per ordine cronologico il prelievo della 
Mozione K a firma del Cons. Cavaliere, ma non essendo in aula il proponente si 
decide di non trattare.  
   Si dà atto che alle ore 9.54, entra in aula il Cons. Iovino. 
   Si dà atto che alle ore 9.54, esce dall’aula il Cons. Figuccia . 
I Conss. Palazzo, Cicala chiedono il prelievo del P.25 a firma dei Conss. Schirò, 
Iovino, Cicala, avente per oggetto: “Serata Araba presso i Giardini della Zisa”. 
   Si dà atto che alle ore 9.58, escono dall’aula i Conss. Iovino e 
Saladino. 
Il Presidente Pellitteri pone in votazione il prelievo del P.25, per appello nominale, 
il cui esito è il seguente: 
Consiglieri presenti  n.9 
Assenti      n.7 
Voti favorevoli             n.9(Altadonna, Cicala, Di Maggio, Li Muli, Lo Sardo, 
Lucido, Palazzo, Pellitteri, Tarantino ). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    nessuno. 
Il prelievo della proposta di cui al P.25 viene approvata all’unanimità. 



   Si dà atto che alle ore 10.01, esce dall’aula il Cons. Tarantino. 
Viene letta e posta in discussione la proposta di cui al P.25 
Il Cons. Cicala chiede che venga letto anche il verbale. Si passa alla lettura dello 
stesso. 
   Si dà atto che alle ore 10.03, entra in aula il Cons. Iovino. 
Il Cons. Li Muli ritiene che sarebbe stato utile che la Commissione avesse invitato i 
componenti della Consulta, presieduti dalla Sig.ra Delfina Nunes, per coinvolgerli 
nell’organizzazione di questo evento. Esclude che i carcerati possano partecipare 
perché non hanno i soldi neanche per mangiare e non possono ricevere cibo neanche 
dall’esterno.  
Il Cons. Altadonna, pur apprezzando il verbale, sostiene che non esiste il piccolo 
imprenditore del biologico perché il piccolo produttore produce su piccole colture e 
senza pesticidi le piccole colture si deteriorano facilmente. Il Biologico è prodotto su 
larga scala con ampie coltivazioni. Sostiene che il biologico sia un falso ideologico. 
   Si da atto che alle ore 10. 15 entra in aula il Presidente Teresi ed 
assume la Presidenza. 
Il Cons. Cicala riassume al Presidente Teresi quanto discusso sulla proposta. 
Il Presidente Teresi chiede chi dovrebbe organizzare la manifestazione. 
Il Cons. Cicala risponde che la manifestazione dovrebbe essere organizzata dalla V 
Circoscrizione ma reputa ottima la proposta del Cons. Li Muli  di coinvolgere la 
Consulta, la Commissione delle Culture ed i commercianti del luogo. 
Il Presidente Teresi reputa bellissima la proposta ma sostiene che i prodotti possono 
essere messi in vendita soltanto se attraverso un bando del Comune che coinvolga le 
Associazioni.   
Il Cons. Li Muli afferma che se non vi è vendita non occorre un bando. 
Il Presidente Teresi ribatte che il Comune, ente pubblico, non può organizzare 
queste manifestazioni. 
Il Cons. Li Muli replica che togliendo la vendita che necessita di una gestione fiscale 
e presentandola come una festa della Cultura fatta da varie Associazioni Arabe, 
Tamil, Tunisine etc… si potrebbe anche fare. 
Il Cons. Iovino sostiene che il bando sia uno dei modi per esprimere una volontà 
politica e condividendola, sostiene  che la proposta voleva coinvolgere anche il 
mondo carcerario. Tuttavia se l’Amministrazione volesse affidare la manifestazione 
ad altri tramite un bando che ben venga. Afferma che il Cons. Li Muli  esprima delle 
difficoltà nei confronti dei carcerati che potrebbero essere facilmente superate. 
Dichiara di non tollerare che si parli in Consiglio in termini razzistici di persone che 
si trovano in carcere e che potrebbero essere riabilitate alla vita sociale.   
Il Presidente Teresi sostituisce nel collegio degli scrutatori il Cons. Saladino con il 
Cons. Iovino. 
Il Presidente Teresi commenta che, se ci sono i presupposti, la proposta potrà essere 
realizzata. 
Il Presidente Teresi legge l’Emendamento Aggiuntivo già presentato in data 
29/07/2016 a firma dei Conss. Schirò, Iovino, Cicala, avente per oggetto: Dopo la 
parola Associazioni “ Inserire scuole di ballo della zona”. 



L’Emendamento viene ritirato dal Cons. Cicala. 
Non essendoci nessuna altra richiesta d’intervento, il Presidente  pone in votazione 
la proposta di cui al P.25, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 
Dichiarazione di voto: 
Il Cons. Li Muli dichiara di astenersi perché ci sono alcuni aspetti che non riesce ad 
inquadrare. 
Consiglieri presenti  n.10 
Assenti      n.6 
Voti favorevoli             n.9 (Altadonna, Cicala, Di Maggio, Iovino,LoSardo, 
Lucido, Palazzo, Pellitteri, Teresi ). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    n.1(Li Muli).  
La proposta di cui al P.25 viene approvata a maggioranza. 
Il  Presidente Teresi alle ore 10.38 chiude la seduta. 
 
 
 
 
 
Il Segretario        Il Presidente 
L’Esperto Amm.vo      Teresi Fabio 
Sig.ra Cosentino Antonella         
 
 
 
 
 


